



Memorandum

1350 (DFIT)

16 January 2015

Dist List

COMMUNICATION ADMINISTRATION
AND DELIVERY METHOD

1. The current DFIT Business Plan highlights DFIT's intent to expand and grow our ability to communicate with PSP field staff and CAF Personnel (Key Result Area 3 – Capacity Building). A 13/14 DFIT activity contributing to this Key Result Area has been a review of the DFIT website by our PSP Fitness Delivery team to improve access to the most up to date and relevant fitness resources materials in an easy to find format.

2. Beginning 19 January 2015, all communication on **final** versions of policy and programs, such as the FORCE Operations Manual, Memorandums etc, will be housed within the corporate website under the respective program heading Fitness (www.cfmws.com/en/aboutus/psp/dfit/fitness/pages/default.aspx). The Share point site will remain a method of communication for working documents or if sensitive documents need to be communicated to you.

3. All stakeholders will receive an email with an explanation or a brief outline of the important policy/program information followed by a URL (web link) to the area where the most up to date information will be stored within the Corporate Website. The Fitness office will no longer send attachments as part of emails sent to the field. We also encourage PSP Managers, Directors,

Note de service

1350 (DCP)

Le 16 janvier 2015

Liste de distribution

MÉTHODE D'ADMINISTRATION DES
COMMUNICATIONS ET DIFFUSION

1. Le plan d'activités actuel de la DCP décrit son intention d'élargir sa capacité de communiquer avec le personnel des PSP sur le terrain et le personnel des FAC (Point stratégique 3 – Renforcement des capacités). Une des activités de la DCP en 2013-2014 qui a contribué à ce point stratégique est le remaniement du site Web de la DCP par l'équipe de prestation des programmes et services de conditionnement physique des PSP, qui donne un accès simplifié aux ressources les plus à jour et les plus pertinentes en matière de conditionnement physique.

2. Dès le 19 janvier 2015, toutes les versions **finales** des communiqués touchant les politiques et les programmes, comme le Manuel d'instructions FORCE, les notes de services, etc., seront hébergées dans le site Web de l'organisation, sous la rubrique conditionnement physique correspondante (www.cfmws.com/fr/aboutus/psp/dfit/fitness/pages/default.aspx). Share Point demeure un outil de communication pour la diffusion des documents de travail et des documents de nature délicate.

3. Les personnes concernées recevront un courriel explicatif ou un bref aperçu des renseignements sur les politiques et programmes importants suivi d'un URL (lien Web) menant aux communiqués les plus à jour sur le site Web de l'organisation. Le bureau du conditionnement physique n'enverra plus pièces jointes sur le terrain avec les

Coordinators and Fitness and Sports Instructors to use the website for reference of the most up to date information. We hope this new initiative will allow for consistency and remove the responsibility of ensuring that you are referencing the most up to date information from our National Office.

4. The website will allow our CAF members to reference fitness evaluation information as this is now a necessity with our military FORCE evaluators.

5. Should you require further information or clarification, please do not hesitate to contact Rick McKie, National Physical Fitness Manager at 613-996-6304 or via email at: Richard.mckie@forces.gc.ca.

courriels. Nous incitons également les gestionnaires, directeurs, coordinateurs et moniteurs de conditionnement et des sports des PSP à consulter le site Web pour obtenir les renseignements les plus à jour. Nous espérons que cette initiative permettra une meilleure uniformité, tout en libérant du bureau national la responsabilité de s'assurer que vous consultez les renseignements les plus à jour.

4. Le site Web permettra aux membres des FAC de consulter les renseignements touchant l'évaluation de la condition physique, une exigence pour les évaluateurs militaires FORCE.

5. Pour de plus amples renseignements ou éclaircissements, veuillez communiquer avec Rick McKie, gestionnaire national du conditionnement physique, au 613-996-6304 ou par courriel à : Richard.mckie@forces.gc.ca.

Le Directeur du conditionnement physique
Directeur général – Services de soutien au personnel et aux familles,



Daryl Allard
Director of Fitness
Director General Personnel and Family Support Services

Distribution List

Information

PSP Mgr
FS Dir / FSR Dir
FSR Coord
Fit Coord
National Fit Mgr
Dir Fit

Liste de distribution

Information

Gest PSP
Dir CPS / CPSL
Coord CPSL
Coord CP
GNCP
DCP